

07/07/2023



LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

Se va directo contra XG



En una mañanera de golpes directos, el presidente trata de restar importancia a la supuesta candidata de la oposición Xóchitl Gálvez resaltando que “abiertamente les digo que está muy fuerte el Movimiento de Transformación y cometieron un error porque quisieron engañar, porque ya no se puede a estas alturas, jugarle el dedo en la boca a la gente, cómo me subo a una bicicleta o llego en un triciclo, tamales...ricos tamales y ya...o digo unas groserías...apenas ganó una elección y en las Lomas, pero con todo respeto México no es las Lomas. Cuándo ha ido Xóchitl Gálvez a la Sierra de Chiapas. No vamos a ponerle ningún obstáculo de nada, es su derecho. Pero yo sí tengo que informar, y ojalá me comprendan, porque nos ha costado mucho el transformar el país, imaginen cuántos años de lucha, cuánta gente reprimida, cuánta gente ha perdido la vida por estos gobiernos corruptos, represores. Cuánto daño le han hecho al país para que nos quedemos callados...pienso que se equivocaron queriendo engañar al pueblo, quién sabe cuánto les va a durar porque política es tiempo...” Denunció que en los medios ya estaba la cargada desde antes que él dijera y que lo del Financial Times no es casualidad. “Ya no puedo seguir dándoles consejos porque es mucho y no aprenden...es muy difícil que una persona que se formó faltándole el respeto al pueblo rectifique y cambie...”

Dejó en claro que no hay ningún robo hormiga en el Banco del Bienestar, explicó que “en el periodo neoliberal solo tenían fortaleza los bancos privados, y la banca pública era Bansefi...un banquito, donde rentaba el sistema de cómputo. Todo el manejo del recurso público pasaba por los bancos privados y se hicieron contratos con los bancos privados, pero Bansefi se hizo el Banco del Bienestar y es el banco que tiene más sucursales en el país, ya desplazó a Banco Azteca...y si hay fraude se investiga y se castiga pero no se afecta a los adultos mayores...”

Sobre la alcaldesa de Chilpancingo que supuestamente se reunió con un líder del crimen organizado, resaltó que no se permite la impunidad y que se hará una investigación sobre este tema, “ya se habló con la gobernadora de Guerrero, para que se inicie una investigación, es un proceso...no debe de haber amiguismo ni influyentismo, ni nepotismo, ni muchos menos corrupción, ninguna de esas lacras del gobierno...”



j.gomez@instituto.to



instituto.to



@instituto_

LO QUE DIJO

¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Ayer la reunión fue con las y los gobernadores que ya firmaron la adhesión al IMSS-Bienestar, se tienen que terminar hospitales que estaban inconclusos, algunos los inauguraron pero solo eran fachadas.
- También se tuvo una reunión sobre migración con los gobernadores del sureste. Van bastante bien, se están construyendo los programas de ayuda a Centroamérica, el Caribe. México es de los países del mundo que más ayuda a otros pueblos, incluso si se toman en cuenta a las grandes potencias. Están deteniendo a traficantes, a los dueños de las unidades, a los camiones donde los transportan. No solo es responsabilidad de los chóferes, sino de los dueños. También se tiene que evitar que en el trayecto los migrantes sean secuestrados por la delincuencia. Anunció que está bajando el flujo migratorio.
- Sobre la Alcaldesa de Chilpancingo que supuestamente se reunió con un líder del crimen organizado, resaltó que no se permite la impunidad y se hará una investigación sobre este tema, ya se habló con la gobernadora de Guerrero, para que se inicie una investigación, es un proceso. Nosotros sostuvimos y mantenemos que no debe de haber amiguismo ni influyentismo, ni nepotismo, ni muchos menos corrupción, ninguna de esas lacras del gobierno.
- Creel que se enoja conmigo, porque quieren regresar por sus fueros y como ya escogieron a la Sra. Xóchitl se enoja y me insulta y cómo dirían "y yo ¿por qué? porque no va a reclamarle a su antiguo jefe, que también fue jefe de Xóchitl, o al jefe de jefes, Salinas o a Diego, su gran amigo, o a Claudio X, el gerente del bloque conservador o a los comentaristas de Televisa. Se enoja porque no lo tomaron en cuenta y destaparon a la señora y echaron a andar una cargada, pero somos libres y no debe de haber ninguna represalia.
- Aseguró que no hay corrupción en el Banco del Bienestar y acusó que estas denuncias son parte de la campaña en contra del gobierno porque en el periodo neoliberal solo tenían fortaleza los bancos privados, y en la banca pública era Bansefi un banquito, donde rentaba el sistema de cómputo. Todo el manejo del recurso del dinero pasaba por los bancos privados y se hicieron contratos con los bancos privados, pero Bansefi se hizo el Banco del Bienestar y es el banco que tiene más sucursales en el país, ya desplazó a Banco Azteca. Como se tomó la decisión de que los bancos privados ya no van a tocar el dinero de los programas, que son alrededor de 600 mil mdp, pues hubo una campaña en contra del Banco del Bienestar. Si hay fraude se investiga y se castiga pero no se afecta a los adultos mayores. Ahora me vengo enterando que había robo hormiga.
- Ante la denuncia de un reportero sobre dos funcionarios que están en el IMSS-Bienestar y que están relacionados con el cártel de la sangre, denunció que las dos empresas principales de este cártel son de los mismos dueños y se hacen competir entre sí, lo mismo con dos empresas de equipos médicos, el presidente dijo que se tomará en cuenta la denuncia y le pedirá a Zoé Robledo que investigue y que informe y también a la SFP. Pero recordó que esta administración no es lo mismo que antes.
- Será muy difícil que no siga la transformación en el país por eso siguen muy enojados, entonces asuntos que llevan años se van a ir resolviendo, destacando los casos de los despojos de la tierra. Yo ya me retiro, no busco ser líder moral y no tengo mucho apego al poder.
- Destacó que el Banco del Bienestar no va a recibir las remesas ni dar créditos, ya que el objetivo principal son los apoyos sociales, si son 600 mil mdp y son 2 mil sucursales, cuánto maneja cada sucursal, luego la vigilancia que se tiene que tener, ya existe y donde nos falta es donde se están haciendo los trámites de las donaciones de los terrenos, nos ayuda mucho la SEDENA.
- No se van a modificar ninguna concesión de radio y televisión, lo que se está haciendo es apoyar a las radiós comunitarias porque hacen una labor social importante, pero las concesiones a los medios están garantizadas, no habrá ningún problema, aunque le suban de volumen. Tenemos un ángel de la guarda.
- Acaba de aparecer una nueva plataforma, dice que ya se inscribió y que su primer mensaje, dijo que no es solo abrir plataformas por abrir, sino cuidar la calidad. Dijo que en su primer mensaje le pidió al dueño que se cuide y no se permita el uso de bots, o se apueste por el lucro. Es calidad o cantidad.
- El Financiamiento habló de Xóchitl de que es un fenómeno, es lo mismo, es un periódico tendencioso, famoso pero mentiroso. Yo no la destapé solo informe lo que la mafia del poder ya había decidido. Explicó que los conservadores se disfrazan y que ahora dijeron necesitamos a alguien que haya nacido en un pueblo y por eso hacen un lado a Creel, pero eso es lo que está pasando. Abiertamente les digo que está muy fuerte el Movimiento de Transformación y cometieron un error porque quisieron engañar, porque ya no se puede a estas alturas, jugarle el dedo en la boca a la gente, cómo me subo a una bicicleta o llevo en un triciclo, tamales. Ricos tamales y ya, o digo unas groserías, apenas ganó una elección y en las Lomas, pero con todo respeto México no es las Lomas. Cuando ha ido Xóchitl Gálvez a la sierra de Chiapas. No vamos a ponerle ningún obstáculo de nada es su derecho. Pero yo sí tengo que informar, y ojalá me comprendan, porque nos ha costado mucho el transformar el país, imaginen cuántos años de lucha, cuánta gente reprimida, cuánta gente ha perdido la vida por estos gobiernos corruptos, represores. Cuánto daño le han hecho al país para que nos quedemos callados.
- Una explosión de gas en las plataformas de las costas de Tabasco y Campeche, está protección civil, bomberos, PEMEX, SEDENA, hay cuatro desaparecidos y heridos, fue en la madrugada, ya se está atendiendo. Evacuaron a todo el personal. Un abrazo a todos los trabajadores de PEMEX.
- La canción de hoy se llama la monedita, Santa Cecilia, con esta rola son 8, y nos vamos a ir a 10. Para los jóvenes.

LO QUE QUISO DECIR

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Refuerza alianza con gobernadores 4T.
- Busca pacificar la frontera sur.
- Toma distancia de alcaldesa de Chilpancingo.
- Sigue echando leña al fuego en la oposición.
- Saca los dientes en defensa del Banco del Bienestar.
- Intenta blindar al IMSS-Bienestar de corrupción.
- Apuesta por la continuidad de la transformación.
- Reitera transparencia del Banco del Bienestar.
- Manda guiño a concesionarios de Radio y TV.
- Presume su inicio en Threads.
- Muestra cargada de medios a favor de candidata conservadora.
- Llama al pueblo en contra del bloque conservador.
- Reconoce muertes en plataforma de PEMEX.
- Cumple con su playlist para jóvenes.

LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HIT



- Ahora no hay impunidad, eso era antes cuando estaba García Luna, no debe de haber distinción, sea quien sea.
- Por eso repito y repito y no les gusta a los conservas y aunque parezca disco rayado pero no somos iguales, no se ordena desaparecer a nadie, no hay represión, no hay masacres.
- Ayer hablamos de cómo expulsaron del país a Gutiérrez Vivó, nadie lo defendió de los medios, le tuvieron que dar asilo en EEUU en la época del PAN y así muchísimos casos.
- Pidió que se garanticen todos los derechos al cantante Céspedes, no porque habló mal de él lo tienen que castigar, igual Aguilar Camín que le dijo, "no lo puedo repetir" es hasta un timbre de orgullo las críticas de esa gente, si me alagaran sería preocupante. En un municipio de Guanajuato le cancelaron un contrato al cantante y no tiene que ser así, no estoy de acuerdo con esto.
- Se refirió al contubernio que tanto daño causó al país, recordó como los mismos neoliberales traicionaron a Peña.
- Lamentó que no haya un código de ética en los medios, resaltó que un periodista, Leo Zuckermann, siempre saca un texto en contra de una legisladora Andrea Chávez, con qué derecho de criticarla. Recordó que Jorge Castañeda se burlaba de los indígenas.
- El periodo neoliberal fue desastroso, fue el más dañino para la vida pública del país, entonces dejaron muchísimos damnificados, obreros despedidos, privatizaron las tierras ejidales.
- Oaxaca es uno de los estados con más cultura.
- No son buenas las relaciones entre Roberto Hernández y Carlos Slim porque Roberto quería Telmex y fue mejor la de Slim y como se quedó enojado por eso Salinas le entregó Banamex.

PARA NO HABLAR DE:

- Secuestro de policías en Sonora.
- Bloqueos en Tamaulipas.
- Violencia en diversos estados.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Fiscal de Morelos.
- Falta de medicamentos.
- Narcoviolencia.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

CON QUIÉN LO DIJO



El presidente pidió a Zoé Robledo, titular del IMSS-Bienestar, que investigue las empresas que se están contratando para evitar que se privaticen los servicios ya que, según un reportero, varios empresarios que están inhabilitados han tratado de engañar.



El presidente aseguró que hasta el momento solo se tiene un caso de corrupción en el gobierno y es el de SEGALMEX, mismo que ya está siendo investigado. En la foto, Leonel Cota Montaño, Director General de SEGALMEX.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.
+Fortalecimiento del crimen organizado.
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

Trofeo a la frase lucidora del día

“Abiertamente les digo que está muy fuerte el Movimiento de Transformación y cometieron un error porque quisieron engañar, porque ya no se puede a estas alturas, jugarle el dedo en la boca a la gente, cómo me subo a una bicicleta o llego en un triciclo, tamales...ricos tamales y ya...o digo unas groserías...apenas ganó una elección y en las Lomas, pero con todo respeto México no es las Lomas. Cuándo ha ido Xóchitl Gálvez a la Sierra de Chiapas. No vamos a ponerle ningún obstáculo de nada, es su derecho...”

